

Saarlouis, den 5. Juli 2019

## LAKAL unterstützt als Premiumpartner Rhein-Neckar-Löwen

### Handballbundesligist und LAKAL freuen sich auf erfolgreiche Zusammenarbeit

LAKAL und die Rhein-Neckar-Löwen haben für die neue Saison eine Premiumpartnerschaft vereinbart. Damit wird LAKAL das erfolgreiche Handballteam auf seinem weiteren Weg unterstützen. „Zwei Partner, die größten Wert auf Qualität und Innovation setzen: LAKAL und die Löwen ergänzen sich in meinen Augen ideal“, sagt LAKAL Geschäftsführer Yannick Gross.

Bereits seit vielen Jahren engagiert sich das Unternehmen im Handball. Mit der HG Saarlouis besteht eine enge Kooperation und LAKAL ist seit Jahren Trikotsponsor der HG. Jetzt geht der Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz den Schritt in die Bundesliga.

„Wir intensivieren seit gut zwei Jahren unsere Vertriebs- und Marktaktivitäten in Deutschland. Das Engagement bei den Rhein-Neckar-Löwen erhöht selbstverständlich unsere Sichtbarkeit in diesem wichtigen Markt“, so Alexander Koch, Bereichsleiter Vertrieb, Einkauf und Produktmanagement bei LAKAL. „Gleichzeitig sind die Top-Spiele der Rhein-Neckar-Löwen ein starkes Incentive für unsere Kunden.“

Spätestens zur nächsten Saison wird LAKAL außerdem Rent-a-Friend-Partner von Löwen-Neuzugang Romain Lagarde. Diese innovative Form der Partnerschaft zwischen Verein und Sponsor ermöglicht es LAKAL, exklusive Werbeaktionen mit dem Spieler durchzuführen. Gleichzeitig ist sie ein Beispiel für die Innovationsfreude beider Partner. Auf der einen Seite sind die Rhein-Neckar-Löwen stets offen für neue Ideen, auf der anderen Seite setzt LAKAL mit seiner hausinternen Entwicklungsabteilung auf eine kontinuierliche Verbesserung und die Entwicklung neuer Produkte wie etwa im Bereich der Solarantriebe für Rollläden.

„Wir schauen beide ständig über den Tellerrand unserer Branche und entwickeln unser eigenes Bild von der Zukunft. Insofern kann man schon sagen, dass sich mit LAKAL und den Löwen zwei Partner gesucht und gefunden haben“, sagt Löwen-Geschäftsführerin Jennifer Kettermann. Gemeinsam möchten sie nun in Zukunft viele Erfolge feiern – auf dem Platz und abseits davon.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.LAKAL.de](http://www.LAKAL.de).

Vielen Dank für die Veröffentlichung. Für weitere Fragen steht Ihnen Thomas Schommer gerne zur Verfügung: 06805/6010251.

...2

Thomas Schommer – PR Beratung  
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957  
[thomas.schommer@mytext.de](mailto:thomas.schommer@mytext.de)

LAKAL GmbH • Am Pitzberg 2 • D-66740 Saarlouis  
Tel.: 06831 8948-0 • [www.lakal.de](http://www.lakal.de)



Über LAKAL:

Als europäischer Spezialist für Rollladen- und Tortechnik, Sonnen- und Insektenschutz verbindet LAKAL deutsche Effizienz mit französischer Kreativität. Mit dem eigenen Fuhrpark beliefert das mittelständische Unternehmen Kunden auf den Kernmärkten Frankreich und Deutschland sowie in den Benelux-Staaten, Österreich und der Schweiz.

Die 325 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erwirtschaften am Standort in Saarlouis einen Umsatz von über 60 Millionen Euro im Jahr. Dabei setzt das Unternehmen auf die ständige Weiterentwicklung und unterstützt Bauherren und Handwerker mit innovativen Produkten. Diese sind gerade im Hinblick auf die energetische Sanierung von Gebäuden stark auf dem Markt nachgefragt.

In über 90 Jahren hat sich LAKAL vom Handwerks- zum Industriebetrieb entwickelt, der heute Rollläden und Toren industriell in jeder Stückzahl herstellt und vertreibt. Anfang 2017 hat das Unternehmen seinen Firmensitz von Saarbrücken in den neu gebauten Produktions- und Verwaltungsstandort nach Saarlouis verlegt.

Thomas Schommer – PR Beratung  
Tel: 06805 / 6010251 – Mobil: 0171 / 2625957  
thomas.schommer@mytext.de

LAKAL GmbH • Am Pitzberg 2 • D-66740 Saarlouis  
Tel.: 06831 8948-0 • [www.lakal.de](http://www.lakal.de)

